

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères sont arrivées très tard dans la nuit d'hier

"LA panne technique" détectée lundi par l'entreprise européenne d'inspection Safa (Safety assessment of foreign aircraft) sur le Boeing 737-800 de la compagnie Ethiopian Airlines, qui a occasionné l'annulation dudit vol, n'a nullement entamé la détermination de Pierre-Emerick Aubameyang, Denis Bouanga, Didier Ibrahim Ndong, Bruno Ecuele Manga, Jim Allevinah, Guelor Kanga..., qui ont finalement embarqué hier mardi en début de soirée à destination de Libreville. Nos Panthères sont arrivées à Libreville très tard dans la nuit.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOS ambassadeurs, qui devaient rallier Libreville dès lundi, n'ont

pu le faire du fait d'une "panne technique" détectée par l'entreprise européenne d'inspection Safa (Safety assessment of foreign aircraft) sur le Boeing 737-800 de la compagnie Ethiopian Airlines affrété à leur intention.

C'est finalement hier mardi en début de soirée que les Panthères, à bord d'un autre aéronef de la même compagnie, ont décollé de l'aéroport de Paris-Charles-de-Gaulle pour Libreville. Et c'est seulement ce mercredi que l'équipe gabonaise ralliera Franceville.

Malgré ces "petites tracasseries", 19 Panthères, venues de France, d'Angleterre, de Croatie, de Serbie, de Slovénie..., ont tenu absolument à effectuer le déplacement pour affronter les Léopards de la République démocratique du Congo.

Motivées et gonflées à bloc, elles ont promis de tout faire pour venir à bout de cette équipe congolaise. Car, elles savent qu'en cas de victoire, les Panthères se-



Les joueurs gabonais ont quitté Paris hier à 18 heures pour Libreville.

raient automatiquement qualifiées pour la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations qui aura lieu au mois de janvier prochain au Cameroun. La tanière

est donc quasiment complète. Seuls manquent à l'appel Anthony Mfa Mezui (Rodange-Luxembourg), le portier titulaire des Panthères et le défenseur central

Aaron Christopher Billy Ondélé Appindangoye (Sivasspor-Turquie). Le premier a été testé positif au Covid-19 et le second est de retour de blessure.

Chancel Mbemba a rejoint les Léopards

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

ILS étaient 20 Léopards lundi en matinée à avoir rejoint le lieu de regroupement de l'équipe nationale du Congo. Dans la soirée du même jour, quatre nouveaux joueurs ont rejoint la tanière. Il s'agit du médian Edo Kayembe (Kas Eupen-Belgique), du latéral droit de Charleroi Jordan Botaka, du portier du Servette de Genève Joël Kiassumbua et de l'indispensable défenseur central du FC Porto Chancel Mbemba.

Chancel Mbemba, le Léopard en forme du moment, a pris soin d'annoncer lui-même son arrivée dans la tanière, via son compte Twitter. "Juste pour vous informer que je suis déjà à Kinshasa pour défendre le drapeau national", a déclaré le défenseur



Chancel Mbemba sera bien présent à Franceville.

congolais qui prendra part aux quarts de finale de la Champions League avec le Porto FC. Le capitaine des Léopards et défenseur central du club turc de Fenerbahçe SK (Süper Lig) Marcel Tisserand, comme Fabrice Ngoma, Ben Malanga, évoluant tous deux au Raja Casablanca (Maroc) ainsi que Fabrice Nsakala (Beşiktaş-Turquie) étaient attendus hier soir à Kinshasa.

La Fégafoot déjà à Luanda pour préparer l'arrivée des Panthères

W.N.
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a dépêché vendredi dernier à Luanda (Angola) son officier sécurité Cidi Mohamed. Ce dernier a pour mission de préparer dans les moindres détails l'arrivée vendredi prochain de la délégation gabonaise. A Luanda, notre sélection nationale affronte les Palancas Negras d'Angola. En match comptant pour la 6e et dernière journée des éliminatoires de la Can-2021 qui aura lieu au mois de janvier au Cameroun. Une fois arrivée dans la capitale angolaise, le représentant de la Fégafoot a immédiatement pris attache avec notre ambassadeur en Angola, Guy-Blaise Nambo Wezet, et le Premier conseiller d'ambassade



C'est dans cet hôtel, Epic-Sana, que les Panthères logeront à Luanda.

Ben-Willy Ndundji. " L'apport inestimable de nos diplomates en poste à Luanda est à saluer. Occasion pour moi ici, au nom du président de la Fédération gabonaise de football de remercier notre ambassadeur à Luanda, son Excellence Guy-Blaise Nambo Wezet et le Premier conseiller BenWilly Ndundji pour l'accompagnement. Nous avons bouclé toutes les réservations. y compris tout le volet logistique. Les Panthères seront logées à l'hôtel

Epie-Sana, situé en plein centre-ville de la capitale angolaise. La presse et les autres membres de la délégation logeront non loin de là. Rien n'a été laissé au hasard pour rendre agréable le séjour de notre équipe", a expliqué le représentant de la Fédération gabonaise de football. Et pour parer à toute éventualité, nos diplomates seront vendredi à l'aéroport international Quatro de Fevereiro de Luanda pour recevoir la délégation gabonaise.